

Akademischer Schiclub Wien

CLUB

MITTEILUNGEN



ASC Shop

<https://asc-wien.myspreadshop.at>

Trendige Teamkleidung könnt ihr über unseren Webshop beziehen!



ASC Clubmeisterschaften

09.03.2024

Stuhleck (Semmering)

Infos zur Schneelage und Ablauf auf www.ascwien.at

Anmeldung unter:
info@ascwien.at



Wort der Präsidentin:

Liebe Mitglieder!

Ich hoffe ihr habt schon viele Pistenkilometer in euren Beinen – trotz durchgehendem Schneemangel in dieser Saison. Der Schneemangel führt leider zu regelmäßigen Absagen, Verschiebungen und „Schmälerungen“ des Rennangebotes in dieser Saison.



Das scheint den Rennläufern des ASC aber kaum etwas auszumachen, denn die Teilnahme an den Rennen ist heuer wieder erfreulich hoch und auch erfolgreich. (Nähere Details dazu in den jeweiligen Berichten)

Das ASC Saisonhighlight ist jedoch noch ausständig – unsere Clubmeisterschaften am Stuhleck am 9.3.! Details und Anmeldekontakt dazu findet ihr unter www.ascwien.at.

Wir haben uns im Vorstand natürlich auch schon Gedanken zum Programm für die kommende Saison 2024/2025 gemacht – das Programm findet ihr im Detail ebenfalls in dieser Zeitung. Roby Turpel, einer unserer erfolgreichsten Rennläufer der vergangenen Jahre, absolviert gerade die Ausbildung zum D-Trainer und wird uns ab kommender Saison tatkräftig zur Verfügung stehen.

Da wir uns in den letzten beiden Saisonen über sehr viele „Neulinge“ freuen dürfen, möchte ich unseren Fanshop wieder einmal in Erinnerung rufen. Ihr findet auf unserer Homepage unter „Über Uns – Der Fanshop“ alle Infos und auch den direkten Link in den Onlineshop!

Ich freue mich auf ein Wiedersehen bei unseren Clubmeisterschaften – wie immer gilt – dabei sein ist alles – der Spaß und das Zusammenkommen ist das Wichtigste an dem Tag! :-)

Alles Liebe, Eure Nadine Hübner

ASVÖ Nikolo-Familienkurs in der Gaal 8.-10.12.2023

von Nadine Hübner

Für viele Familien und Kinder/Schüler war es der Auftakt in die Skisaison. Und zwar ein sehr gelungener Auftakt, denn sowohl der Schnee als auch das Quartier und die Stimmung waren ideal für die knapp 80 Teilnehmer*innen. Der Kurs fand wieder als ASVÖ Kurs in Kooperation mit dem SC Edelweiß statt.

Das Organisations- und Betreuersteam rund um Fabi Duschel, Pauli Meinl, Andrea Trampisch und mir sorgte dafür, dass wir mit dem Jufa Judenburg ein Quartier für die vielen Teilnehmer*innen auf die Beine stellen konnten. Ungefähr die Hälfte der Teilnehmer*innen waren „Trainierende“ und wurden unter anderem von den Organisator*innen, aber auch von Julia Klaming (einer ehemaligen professionellen Rennläuferin), Philipp Michalek, meinem Vater Helmut Kral und meinem Mann Tobias Hübner in Gruppen aufgeteilt, wodurch es für Beginner bis Rennläufer ein sehr gutes Skitraining gab.

Abseits der Piste war der große Spielbereich das Highlight für die Kinder. Die Eltern hatten die Möglichkeit sich über „die guten alten Rennzeiten und Freundschaften“ auszutauschen bzw. neue Eltern konnten die familiäre Atmosphäre des ASC kennenlernen und haben sich ebenfalls sehr wohlgeföhlt und gut integriert. Klar ist, dass dieser Kurs auch nächste Saison wieder stattfinden wird!



Zwischenbilanz ASC - Schülerteam 2024

von Philipp Michalek

Nach einem Einfahrkurs im vergangenen November auf dem Kitzsteinhorn und einem Trainingskurs in der Gaal Anfang Dezember gestaltete sich die Trainingsplanung über die Weihnachtsferien individuell.

Cornelius Flatz, der heuer wieder für den ASC fährt, konnte bei den ersten Ostalpcup-Slaloms Anfang Jänner am Hochkar gleich großartig aufzeigen und viele Cuppunkte sammeln.

Im Jänner standen besonders viele Slaloms bei meist sehr guten Verhältnissen am Programm. Leopold Michalek steigerte sich von Rennen zu Rennen und Nathan Zettl entwickelt sich zum Newcomer der Saison. Valerie Trampisch, Anatol Boesch und Caspar Höpler hatten bei ihren ersten Einsätzen in der Schülerklasse viel Spaß und sammelten wichtige Erfahrung.

Auch in den Semesterferien wurde individuell trainiert. Der Februar brachte vermehrt RSL und auch Super-G und am 17./18.02. fanden in St. Lambrecht die Wiener Schülermeisterschaften statt. Cornelius und Leopold erreichten jeweils sehr starke 5. Plätze in RSL bzw Kombination. Nathan sicherte sich im RSL einen guten 12. Platz. Trotz der schwieriger werdenden Schneeverhältnisse konnten bis Ende Februar alle Rennen plangemäß durchgeführt werden.

Ende Februar erreichten Leopold und Cornelius im RSL in St. Corona den ausgezeichneten 5. und 6. Platz. Nathan fuhr sehr gut, schied aber im 2. Durchgang leider aus. Vali zeigte bei den Mädchen gut auf. Bemerkenswert ist die Teilnahme von Cornelius an 19 Rennen allein im Jänner und Februar.

Roby Turpel erreicht im Februar nach seiner Verletzung im Vorjahr wieder ausgezeichnete Erfolge mit Podestplätzen in der Jugendklasse!

Das Niveau ist in der Schüler-Klasse durch die teilweise gemeinsamen Rennen mit NÖ (Ostalpcup) und auch Wien-intern durch die Intensivierung des Kadertrainings durchwegs sehr gut. Der Wiener Skiverband (WSV) bietet allen Vereinen und deren Rennläufer:innen wochentags am Abend Trainings in St. Corona und am Semmering an. Auch unsere Läufer*innen haben das Angebot schon genutzt.

Thaddeus Flatz, der letztjährige Seriengewinner und Schüler-Cup-Gesamtsieger, verbringt ein Schuljahr in den USA. Wir wünschen Ihm auch auf diesem Weg alles Gute und freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen hoffentlich im nächsten Winter.



v.l.n.r. Anatol Boesch, Leopold Michalek, Caspar Höpler, Valerie Trampisch



Cornelius Flatz

Personalia

Wir gratulieren Tini Duschel & Bernd Ulreich zu Geburt ihrer Tochter Karoline am 14.12.2023!



Weiters gratulieren wir zum Geburtstag:

Helga Grassberger und
ASC Ehrenpräsident Günther
Michalek zum 85er

Walter Bogner (erster Redakteur
der Clubzeitung) zum 80er



Eva Burghart zum 75er

Doris Trubert-Exinger zum 70er



Programmorschau 2024/25

Wir haben in der laufenden Saison einige Verbesserungspotentiale erkannt, an denen wir bereits jetzt arbeiten. Für die Planung der nächsten Saison möchten wir euch folgende kurze Vorschau geben.

Kurse:

- Herbstkurs Gletscher 01.-03.11.24
- Nikolo Familienkurs 07.&08.12.24 (ev. für Kindergartenkinder Beginn bereits 6.12.)
- Neujahrskurs/Training 02.-05.1.25
- Osterkurs – je nach Schneelage & Interesse

Betreuung und Kommunikation im Rennlauf:

In der nächsten Saison möchten wir die Informationen für die aktiven Rennläufer*Innen und Betreuer verbessern. Es wird drei Informationskanäle geben, die wir aktiv bespielen.

- Whatsapp Gruppen für Kinder & Bambini bzw. Schüler*Innen
- Ausschreibungen für Kurse und Rennen per E-Mail
- ASC Trainings & Rennkalender mit Easyverein

Klare Verantwortlichkeiten:

- Helmut Kral, Fabian Duschel und Nadine Hübner verantworten die Kommunikation, Nennungen und Betreuung für die Bambini & Kinderrennen
- Stoffi Lillie und Roby Turpel verantworten die Kommunikation, Nennungen und Betreuung für die Schüler*Innen & Jugendrennen

WSV Trainings unter der Woche:

Seit dieser Saison bietet der WSV Flutlichttrainings in St. Corona an und schickt jede Woche den Wochentrainingsplan aus.

Wir werden die Termine zeitnah per Mail kommunizieren und es wird eine Begleitung durch eine/n Trainer*In bzw. ein Vorstandsmitglied geben.

Weiteres Angebot:

- Turnen in der VS Renngasse (1010 Wien) Montag 18:00 - 21:00:
 - 18:00-19:30 Uhr Kinder-Jugend Training geplant [NEU]
 - 19:30-21:00 Uhr Training für Erwachsene mit Marion Reiff
- Clubmeisterschaften – Termin wird Anfang nächster Saison fixiert und kommuniziert